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Questa è una guida per i passeggeri con mobilità ridotta. 

Tu sei un passeggero con mobilità ridotta 

se non puoi camminare tanto.

Tu sei un passeggero con mobilità ridotta 

se non puoi salire e scendere le scale.

Tu sei un passeggero con mobilità ridotta

se hai bisogno di aiuto per muoverti. 

Tu sei un passeggero con mobilità ridotta 

se sei sordo.

Tu sei un passeggero con mobilità ridotta 

se sei cieco.



All’aeroporto c’è un parcheggio 

solo per le persone a mobilità ridotta

Questo è il disegno del nuovo parcheggio:



Il parcheggio per le persone con mobilità ridotta possono 

parcheggiare la tua macchina nei posti colorati di arancione:



Il nuovo parcheggio ha più posti per mettere le macchine. 

Il nuovo parcheggio è più vicino al terminal.

Il terminal è dove tu parti o arrivi con l’aereo.

Nel parcheggio c’è anche un citofono per chiedere aiuto

alle persone che lavorano nella sala amica.

La sala amica è il posto 

dove le persone con mobilità ridotta vanno 

per chiedere aiuto per viaggiare con l’aereo.



Se tu vuoi parcheggiare qui, tu devi avere alcune cose.

Tu devi avere il contrassegno CUDE. 

Il contrassegno CUDE è un documento come questo:

Questo documento dice che tu hai una disabilità.



I vigili di Cinisi ti possono fare una multa se:

• Il tuo documento è scaduto

• Il tuo documento non si vede bene

• Il tuo documento è finto
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